



Nürnberger Symphoniker | U-Turn – das Orchestival

21. und 22. April.2023



Beim U-Turn Orchestival am 21. und 22.04.2023 wurde das Konzept eines klassischen Orchester-Konzertes von den Nürnberger Symphonikern komplett auf den Kopf gestellt.

In der **Kia Metropol Arena** konnte man bei diesem Event neben Symphonien von Mozart und Beethoven auch Beatboxstar Tom Thum und Komponist Alexej Gerassimez live erleben.

Zahlreiche Höhepunkte wurden geboten: Tanzen auf einem Bodenklavier, eine Station für Upcycling-Instrumente, eine gemeinsame Bodypercussion-Session sowie Foodtrucks und natürlich die beiden Konzerte mit aktiver Partizipation des Publikums.

